

Aragón-Info, lunes 18 de abril del 2.005

NOTA DE PRENSA

La coordinadora "Chuntos por l'Aragonés" (comisión organizadora del II Congreso del Aragonés), ha celebrado este sábado 16 de abril un nuevo encuentro en Barbastro. La reunión ha sido organizada por la asociación local "Purnas por l'Aragonés", y ha contado con la presencia del alcalde de la ciudad del Vero (y presidente de la Diputación Provincial de Huesca) Antonio Cosculluela, quien dio la bienvenida a los participantes, así como de las concejalas de cultura y de educación del mismo ayuntamiento, que colaboró en la organización del evento.

El encuentro ha constado de una sesión de trabajo por la mañana en la sede de la UNED, en la que se han tratado diversos temas relativos a la organización del citado congreso, y un acto público por la tarde celebrado en la Iglesia de San Julián. En este último se ha dado a conocer el trabajo de la comisión a los ciudadanos de la capital del Somontano, y se han presentado un DVD y varios videos en diversas modalidades de la lengua aragonesa (ansotano, belsetán, chistabino) realizados por Fernando Romanos y Fernando Blas, algunos de los cuales forman parte del proyecto de investigación "Archivo Audiovisual del Aragonés Patrimonial".

Cabe recordar que esta es la tercera reunión de Chuntos por l'Aragonés tras la celebración en Huesca, el 29 de enero, de la gran asamblea en la que se aprobó el Manifiesto por la Unidad de la Lengua Aragonesa, manifiesto que puede consultarse en la web www.laragones.com. La comisión está formada por una veintena de representantes de la gran mayoría de asociaciones culturales que trabajan por la defensa del patrimonio lingüístico aragonés, y mantiene una llamada constante a la participación de todo el tejido asociativo y social del Alto Aragón.

Así mismo, se acordó celebrar la próxima reunión el día 21 de mayo en la localidad de Biescas.

Más información en www.laragones.com

Vocalía de prensa: Rubén Ramos Antón (649 292043)

@@

La Hermandad de Legionarios busca la cabeza de Millán Astray

Miembros de la Hermandad de Antiguos Caballeros Legionarios de Zaragoza han peinado los alrededores del monumento de la Legión en busca de la cabeza de la estatua del general José Millán Astray que fue seccionada en un acto reivindicado por el autodenominado grupo "Los Neomaquis". Los miembros de esta asociación, que denunciaron los hechos el jueves por la mañana en la comisaría de General Mayandía, colaboran con la Policía en la localización de la cabeza.

La estatua del fundador de la Legión fue obra del escultor Mariano Benlliure, fallecido en 1942, y fue incluido años después en el monumento erigido en los Pinares de Venecia en 1974 en homenaje a los legionarios muertos, que fue diseñado por Santiago de Santiago.

Por su parte, agentes de la Brigada de Información de la Policía investigan la autoría del correo electrónico en el que el desconocido grupo "Los Neomaquis" reivindicó la acción, con motivo del 74 aniversario de la II República, sin que por el momento haya trascendido ninguna detención.

PROTESTAS DE ASOCIACIONES

Varias asociaciones vecinales y sociales habían reclamado que se suprimiera el monumento de homenaje a la Legión de los pinares de Venecia, que años atrás ya fue objeto de pintadas contrarias (una vez fue pintado de rosa).

@@

Presentación en Huesca de la ILP por la defensa de las Montañas

Mañana martes, 19 de abril, se presentará en Huesca la Iniciativa Legislativa Popular que se está promoviendo desde la Plataforma de defensa de las Montañas de Aragón. La cita es en el salón de actos de la Diputación Provincial de Huesca a las 20 horas. El acto estará acompañado con una charla-proyección por miembros de la Plataforma en Defensa de las Montañas de Aragón. Desde media hora antes del inicio del acto y en el mismo lugar habrá miembros de la Plataforma a disposición de los medios de comunicación que lo deseen.

Esta iniciativa persigue la aprobación de una Ley para la protección de la alta montaña de Aragón. Para que dicha Ley pueda llegar a ser debatida y votada en las cortes aragonesas necesita el apoyo de 15.000 firmas y nace tras la espera, sin ningún resultado, de la aprobación de una Ley que proteja los valores naturales de las zonas de montaña aragonesas y fomente el desarrollo equilibrado. Por el contrario, proyectos de ampliación de pistas de esquí y la

especulación inmobiliaria, como los liderados por Aramón (Ibercaja y Gobierno de Aragón), ha creado una alarma social sobre el futuro que espera a estas zonas.

Ecologistas en Acción - Huesca
Costanilla de Oteiza nº 1
Apdo. de correos 83
22080 - Huesca
974223255
huesca@ecologistasenaccion.org
www.ecologistasenaccion.org/aragon

@@

Una vez más, en el CSA 4·5·1 estrenamos una nueva exposición, a cuya inauguración os invitamos. Como es habitual, la inauguración irá acompañada de vermú y tapeo vegetariano.

En esta ocasión podremos conocer la proyección europea de las bandas locales:

VENTE A ALEMANIA, PEPE

Recoge fotos y carteles de una simple banda punk de Zaragoza (Criatura), que en los tres últimos años ha realizado tras giras internacionales por diversos países de Europa.

Además, en la inauguración se pasará el vídeo-zine `Punx Picnic 2', con entrevista y directo en Bressuire (Francia).

La inauguración tendrá lugar este *sábado 23 de abril, a las 13 horas*.

Si no podéis venir, la exposición se mantendrá hasta finales de mayo.

C.S.A. 4·5·1
C/ Doctor Palomar, 29, bajos
Barrio de la Madalena (Zaragoza)

@@

V Seminario de Solidaridad Política.

DECLARACIÓN, VIOLACIÓN, NEGACIÓN: LOS DERECHOS HUMANOS Y EL TALANTE DEL PODER.

Lunes 25 de Abril, 19 horas.
Aula Magna Facultad de Derecho.
ASÍ EN LA TIERRA COMO EN LA TIERRA.
Gabriel Henao. Federación Agrominera del Sur de Bolívar. Colombia.
Juan Sánchez Gordillo. Sindicato de Obreros del Campo. Andalucía.
Majed Atwi. Especialista en conflictos por el agua en Oriente Medio. Líbano.

Martes 26 de Abril, 19 horas.
Aula Magna Facultad de Derecho.
PUEBLOS INDIOS: LA PALABRA QUE CAMINA.
Ismael Uncacia. Representante del pueblo U´wa. Colombia.
Lola Sepúlveda. Centro de Documentación sobre Zapatismo. Madrid.

Miércoles 27 de Abril, 19 horas.
Aula Magna Facultad de Derecho.
NOS MEAN Y DICEN QUE LLUEVE.
Jorge Amador. Consejo Obrero de Fa.Sin.Pat. (Fábrica Sin Patrón). Argentina.
Oscar Cañas. Unión Sindical Obrera, sector petrolero. Colombia.
Frank Mintz. CNT Francia.

Jueves 28 de Abril, 19 horas.
Aula Magna Facultad de Derecho.
PRESOS Y PRESAS: EL DRAMA INSONORIZADO.
Francisca Cano. Observatorio del Sistema Penal y de los Derechos Humanos. Barcelona
Jorge del Cura. Centro de Documentación sobre la Tortura. Madrid.
Pedro Santistevé. Abogado penalista y profesor de la F. de Derecho. Zaragoza.

Organizan:
Plataforma de Solidaridad con Chiapas de Aragón.
Comité de Solidaridad Internacionalista.
Estudiantes de Filosofía y Letras.

Colabora:
Universidad de Zaragoza. Vicerrectorado de Proyección Social y Cultural.

@@

Contra VillaMarchosa...

BOICOT A PANRICO

Ante la convocatoria de la empresa multinacional Panrico, boicot a sus productos para defender el país.

"Por la dignidad de la montaña"

"Nadie que no haya visto en directo el dantesco espectáculo de un pueblo emergiendo de las aguas al cabo de los años, podrá saber jamás cuánta desolación esconden en su fondo los pantanos. Nadie que ahí no tenga sus recuerdos, sus raíces ni su casa será capaz de imaginar cuanto dolor quedó enterrado para siempre en estos cementerios que se pudren en silencio bajo el agua"

Vale que esta vez no haya sido un pantano la causa del despoblamiento de la villa de Lúsera, pero saben ustedes que hay más triste que ver un pueblo deshabitado? Creo que tengo una respuesta: un pueblo deshabitado donde ha habido vida, mucha más vida de lo que ustedes puedan crear, y que lo quieran convertir en una especie de "parque temático"

Por eso, boicot a Panrico y a sus marcas:

Actúa para defender el país.

Boikot a Panrico y sus marcas:

- DONUTS
- BOLLYCAO
- DONNETES
- PANRICO
- PRIMERA LINEA
- HORNO DE ORO
- BROOKS

<http://www.boicotapanrico.tk>